

Horóscopos martes 12 de octubre de 2021

Aries. Fuerte tentación de dejarlo todo atrás.

El día de hoy la Luna en tu casa 9 de los viajes hace un trígono a Urano en tu casa 1 de la personalidad. Esto se interpreta como una fuerte necesidad de hacer algo impulsivo, puede ser un viaje, enrolarte en clases, algo que no planeas y que haces por puro impulso. Al mismo tiempo la Luna está haciendo cuadratura a Mercurio en tu casa 6 del trabajo por lo que el deseo de escapar se combina con tensiones desde la oficina. Por lo que hay una fuerte tentación de dejar lo que haces y salir corriendo a una aventura. Ten cuidado con tomar decisiones precipitadas ya que el huir no resuelve nada.

En el amor tu casa 5 está regida por el Sol quien está moviéndose con lentitud en el signo de Libra donde no tiene tanta fuerza y avanzando hacia tu casa 7 de la pareja por lo que esto nos dice que las cosas van a ir mejorando en tu vida amorosa cuando resuelvas el tema laboral.

Tauro. El deseo de una aventura romántica aumenta.

En el trabajo Venus ha dejado atrás al Nodo Sur por lo que activa la necesidad de buscar mejorar tus relaciones con tus compañeros de trabajo. Venus en este signo disfruta de la novedad y la aventura por lo que cualquier actividad que sea novedosa te va a parecer atractiva y te ofrecerás para hacerla.

En el amor la misma influencia de Venus en tu casa 7 de la pareja hace que busques hacer más interesante la relación con tu otro significativo añadiendo elementos de novedad y juego. Hay que buscar mejorar la relación con una salida a un lugar que no conocen, una excursión a un pueblo cercano, cambiar los aires.

Géminis. Tensiones en el hogar.

En el trabajo la influencia de Venus te pone un poco inquieto ya que quieres encontrar algo que te emocione en el trabajo. Venus rige el arte y la creatividad por lo que te verás mejorando mucho tus presentaciones, pero en el fondo lo que buscas es algo novedoso que te llene de emoción. Busca y quizás encuentres alguna actividad más adecuada para ti en este momento.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 7 de la pareja haciendo una cuadratura a Mercurio en tu casa 4 del hogar y familia. Esto se interpreta como que puedes tener una discusión con tu pareja por el modo en el que organizaste un evento con tus amigos. Ten cuidado con las fiestas y reuniones sobre todo en tu casa ya que es importante cuidar el lugar.

Cáncer. Buen momento para la creatividad en el trabajo.

Leo. Oportunidad de un viaje con tu pareja.

En el trabajo Saturno tu regente de la casa 6 por fin deja de estar retrógrado por lo que la energía ya va a moverse de buen modo. Esto significa que las restricciones van a levantarse mas no las exigencias. Hay que saber manejar la nueva oportunidad sin perder de vista la necesidad de hacerlo de un modo controlado.

En el amor tienes a la Luna en tu casa 5 del amor y romance conectada con un trígono muy armónico a Urano en tu casa 9 así que hay una fuerte tentación de organizar una escapada romántica con tu pareja en estos días. Sólo ten cuidado ya que la Luna está haciendo una cuadratura a Mercurio en tu casa 2 de los recursos por lo que puede que el gasto sea mayor de lo esperado.

Virgo. Oportunidad para amar.

En el trabajo tienes a Júpiter y la Parte de la Fortuna en esta casa por lo que es un día afortunado en cuestiones laborales. Habrá facilidad para conectar con otros y para realizar tus tareas sin tantos problemas. Aprovecha esta energía y avanza tu carga de trabajo.

En el amor por fin se ha puesto retrógrado Saturno el regente de tu casa 5 del romance por lo que es un momento muy afortunado para conectar con otros. Vas a sentir como si te hubieran levantado un peso de la espalda en estos temas y podrás relacionarte de una manera más amable y sin tanta exigencia.

Libra. Buen momento para ser espontáneo con tu pareja.

En el trabajo es un buen momento y solo hay que cuidar el autosabotaje para que no seas tú mismo quien se detenga de crecer. La energía es de comunicación y entregar información aquí el secreto está en estar seguro de lo que dices y haces para que fluya de modo adecuado.

En el amor la Luna en tu casa 3 de la comunicación hace un trígono a Urano en tu casa 7 de la pareja. Por lo que se te recomienda hoy sorprender a tu compañero de vida con una idea alocada, algo que no sueles hacer es recomendable que lo hagas para darle una sorpresa que apreciará y le levantará el ánimo.

Escorpión. Oportunidad para mejorar tus ingresos.

En el trabajo el día de hoy la Luna en tu casa 2 del dinero y finanzas hace un trígono a Urano en tu casa 6 del trabajo por lo que hoy puedes recibir una oferta de trabajo o tener una idea para vender algo que puede resultarte muy productiva y generarte mucho dinero.

En el amor hay que ser pacientes y no exigirse en exceso ya que la racha que estás pasando pronto pasará y podrás encontrar el amor sin problemas. La comunicación puede ser algo que requieras revisar para transmitir las ideas correctas a tus posibles compañeros.

Sagitario. Evita prometer de más a tu jefe.

El día de hoy la Luna en tu casa 1 de la personalidad hace una cuadratura a Mercurio en tu casa 10 del reconocimiento profesional y del jefe. Este tránsito nos habla de tensiones y dificultades en la comunicación así que se te recomienda tener cuidado con lo que prometes hacer para que no haya malos entendidos.

En el amor la misma Luna en tu casa 1 hace un trígono a Urano en la casa 5 del amor y romance por lo que hay que ser originales y creativos en la búsqueda del amor en estos días. Puedes conocer a alguien de una manera inesperada lo cual aviva la llama del romance.

Capricornio. Atiende lo que tus compañeros de trabajo te quieren decir.

En el trabajo la Luna rige tu casa 7 de los compañeros de trabajo y en este momento está en tu casa 1 de la personalidad haciendo una cuadratura a Mercurio el regente de tu casa 6 del trabajo por lo que hay que prestar atención a lo que tus compañeros te quieren decir ya que hay un problema de comunicación debido a Mercurio retrógrado, no supongas que sabes que te quiere comunicar, siéntate y escucha.

En el amor Venus es el regente de tu casa 5 del amor por lo que estas en un muy buen momento para buscar diversión y pasión ya que este planeta por fin se liberó de sus problemas y está visitando el signo de Sagitario, este signo es famoso por el amor a la aventura así que es un muy buen momento para hacer algo arriesgado con tu compañero.

Acuario. No es buen día para el romance.

En el trabajo la Luna rige tu casa 6 del trabajo y está en este momento en tu casa 12 del autosabotaje haciendo una cuadratura a Mercurio, el regente de tu casa 5 del amor y romance. Las cuadraturas son momentos de tensión y dificultades por lo que no es el mejor momento de salir a buscar aventura. Es un buen momento para analizar tus relaciones y aprender de ellas para así mejorar el modo en el que te relacionas. También hay que revisar cómo manejas tus prioridades de vida entre el trabajo y las relaciones ya que ahí puede haber un tema que trabajar.

Piscis. Día de llamar la atención.

En el trabajo el Sol rige tu casa 6 de este tema y se encuentra avanzando en tu casa 7 de las relaciones por lo que es un momento importante para mejorar

el modo en el que te conectas con los clientes y compañeros de trabajo. Presta atención a tus mensajes y podrás entender mucho de los problemas que enfrentas cuando no te entienden.